



Campeonato de España de Rallyes para Vehículos Históricos

## El Rallye Rías Altas afronta una semana de mucha actividad

La publicación de los tramos y la presentación oficial serán los dos principales eventos que centrarán la atención del rallye

**A Coruña, 30 de septiembre de 2017.** El Rallye Rías Altas afronta la recta final, antes de la celebración de la prueba que tendrá lugar el próximo 14 de octubre. Así el próximo lunes se harán públicos los tramos que componen la edición de este año, uno de los momentos más esperados tanto por pilotos como por aficionados.

Lo siguiente será la presentación oficial, que tendrá lugar el miércoles 4 en la ciudad de A Coruña, y que contará con la presencia de los máximos responsables del Deporte en Galicia y de la Real Federación Española de Automovilismo, así como de los organismos y entidades que colaboran con el desarrollo de la prueba.

Y casi sin pausa llegaremos al viernes 6 de octubre, cuando se producirá el cierre del plazo de inscripción. Queda por tanto una semana para que los equipos que todavía no lo hayan hecho se decidan a participar en un rallye que promete contar con una importante lista de inscritos y que resultará definitivo para el resultado final del campeonato.

La web: [www.rallyeriasaltas.com](http://www.rallyeriasaltas.com) sigue en constante actualización para ir dando cumplida información de la prueba, así como Facebook [www.facebook.com/rallyeriasaltas](https://www.facebook.com/rallyeriasaltas) y twitter [www.twitter.com/rallyeriasaltas](https://www.twitter.com/rallyeriasaltas)

[www.rallyeriasaltas.com](http://www.rallyeriasaltas.com)

[prensa@rallyeriasaltas.com](mailto:prensa@rallyeriasaltas.com)

Servicio de prensa gestionado por:

press  boxes